

FIJARA LINEAMIENTOS PARA SU DESARROLLO:

Consultas sobre el Plan Maestro Metropolitano

- Intendente celebra ronda de encuentros con autoridades provinciales y comunales.

Con una serie de encuentros provinciales y comunales, el Intendente Metropolitano Fernando Castillo Velasco promueve la organización de un comité directivo que se encargue de elaborar el Plan Maestro para el desarrollo de la Región Metropolitana.

El documento constituirá la base para la planificación y las decisiones futuras que adoptará el Gobierno regional en cuanto a la determinación de prioridades de trabajo y asignación de recursos de inversión.

Con el auspicio de la división de organizaciones sociales del ministerio Secretaría General de Gobierno, el Intendente encabezó ayer un encuentro en la zona surponiente de la capital. En la reunión participaron alcaldes y representantes de las municipalidades de La Cisterna, La Pintana, San Miguel, Cerrillos, Lo Espejo, Pedro Aguirre Cerda, El Bosque y Maipú.

El grupo de comunas —así como lo hicieron la semana pasada Lampa, Tiltil y Colina— debatió sus principales problemas conjuntos y la forma cómo podrían abordarlos.

Fernando Castillo precisó que, en este sentido, la labor del Intendente será actuar como un coordinador de las distintas inquietudes y un medio para lograr una fluida comunicación entre los municipios y el Estado.

En este sentido, enfatizó la necesidad de que las comunas piensen en su futuro y se proyecten en función de sus potencialidades y sus anhelos.

Criticó el actual sistema de relaciones entre los distintos niveles de gobierno —central, regional y comunal—, que calificó como “paternalista” y mencionó las diversas ocasiones en que un ministerio desarrolla un proyecto en una comuna sin siquiera consultar a sus autoridades su parecer al respecto.